

Aktion Hoffnungszeichen in den Häusern - ein Regenbogen!

17.03.2020



```
window.respimage && window.respimage({ elements:  
[document.images[document.images.length - 1]] });
```

"Malt Euch und anderen ein Zeichen der Hoffnung!"

Wer keine Farben für das Fenster hat - sucht Euch andere Stellen, auf Papier oder anderswo - und schickt uns auf diese [Mail-Adresse](#) ein Foto von Eurem Regenbogen!

Wir wollen diese Hoffnungsbilder sammeln - und zum kommenden Sonntag als Ermutigung in die Gemeinde schicken!

In der Predigt wird es dann um die Bedeutung des Regenbogens gehen - für uns in dieser Zeit.